

miércoles 24 de septiembre de 2025

Miles de jóvenes llenaron de vida La Laguna este verano con el 'Pasaporte Joven' y sus más de 60 actividades

Sergio Eiroa, explica que el Pasaporte Joven ofreció este verano más de 60 actividades gratuitas en 21 localizaciones del municipio, con propuestas como cine al aire libre, rutas, danza urbana, encuentros juveniles y experiencias digitales; dirigidas a la juventud lagunera, buscando generar identidad, pertenencia y participación



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Juventud que dirige Sergio Eiroa, hace un balance muy positivo del programa 'Pasaporte Joven', que entre junio y septiembre dinamizó más de 60 actividades gratuitas en 21 localizaciones. El edil subrayó que “este programa nació del compromiso de acercar actividades a todos los rincones del municipio, de escuchar a la juventud y de responder a sus intereses. Hemos querido que ningún joven de La Laguna se quedara atrás y que sintiera que tenía un espacio propio para disfrutar, crear y compartir”.

Cine al aire libre, danza urbana, talleres digitales, rutas, música, espacios de dinamización comunitaria y encuentros juveniles reunieron a miles de jóvenes en una iniciativa que apostó por la descentralización,

acercando la programación a todos los barrios y pueblos para garantizar la participación de toda la juventud lagunera.

Uno de los elementos más valorados ha sido el formato del pasaporte físico, un cuaderno que se sellaba con cada actividad completada y que daba acceso a sorteos y recompensas. Esta herramienta incentivó la participación continuada y ofreció a los jóvenes un símbolo de pertenencia, animándolos a recorrer el municipio y descubrir nuevas experiencias.

Las actividades registraron una gran acogida. Eiroa destacó que “la juventud lagunera ha demostrado que, cuando se ponen medios accesibles y gratuitos, responde con entusiasmo. Pasaporte Joven no ha sido solo ocio, sino también convivencia, formación en valores y participación ciudadana. Ahora el reto es seguir consolidando este protagonismo juvenil en próximas ediciones”.

Este balance confirma la utilidad de un programa que, además de su dimensión lúdica, refuerza la cohesión social y el sentimiento de pertenencia juvenil. Con la mirada puesta en el futuro, el área de Juventud se plantea mantener y reforzar Pasaporte Joven como cita anual de referencia, incorporando las sugerencias de los propios participantes e innovando en los contenidos para seguir ampliando su impacto.

